

Chères et chers amis Sociétaires, Chères et chers Amis de la SMLH,

Cette période de confinement relatif se termine pour céder la place à une période de transition adaptée aux circonstances du moment.Beaucoup d'entre nous ont consenti des efforts afin de participer à l'amélioration de la situation, mais cela n'a pas suffi. En effet le respect des règles de protection sanitaire est inégal au sein de la population.

Nous ne devons pas relâcher nos efforts et en cette période de fin d'année festive, nous avons le devoir de soutenir plus que jamais les personnes seules, les malades et les plus fragiles. Je remercie une fois de plus les présidents de nos comités, ainsi que nos délégués de secteur, qui oeuvrent en toute discrétion sur le terrain. J'ai eu des retours du soutien que vous apportez aux unes et aux autres. Cela fait honneur à notre association, soyez en légitimement fiers. Je sais pouvoir compter sur vous pour persister dans votre engagement librement et généreusement consenti.

L'assemblée générale élective de la section départementale avec renouvellement des membres du bureau, aura lieu avant le 1er mai prochain, comme demandé par le Secrétaire Général de la SMLH .Compte tenu des incertitudes liées à la crise sanitaire je ne peux actuellement proposer une date pour sa tenue.La prudence impose d'attendre, afin d'évaluer l'évolution de la crise sanitaire. Cette assemblée commune avec le comité de Rennes, sera organisée de manière à assurer votre sécurité en application des directives énoncées par le Gouvernement.

Un événement et un défi de grande importance nous attend : la célébration du **CENTENAIRE** de la SMLH.Les manifestations débuteront le **25 septembre 2021 par une "Journée de la Jeunesse"** qui aura lieu à l'Hôtel National des Invalides.Cette première journée doit réunir 1000 jeunes âgés de 16 à 20 ans,pressentis sous couvert des présidents de section.Ces jeunes peuvent être issus d'horizons divers sous condition qu'ils soient en lien avec la SMLH.

Des manifestations régionales , départementales et locales sont en cours de préparation , certaines sont bien avancées en terme de projets .

Dans ce cadre, la **Flamme du Tombeau du Soldat Inconnu** va nous accompagner dans cette démarche, en faisant un tour de France des villes que des présidents de section ont proposé.

J'ai été désigné par le Siège en tant que membre du **Comité Opérationnel des Sections** (COS) et responsable pour la **région Bretagne**, afin de préparer une cérémonie solennelle pour accueillir la Flamme à RENNES, en accord avec les présidents de section des départements bretons constitués en un **Comité Opérationnel Régional**, lesquels sont très favorables à cette démarche. A ce jour ne ne connaissons pas la date de la venue des Membres du Comité de la Flamme.Lorsque nous serons fixés nous ne manquerons pas de vous diffuser le déroulé de cette célébration.

Les hautes autorités régionales et départementales sont informées de ce que nous préparons et nous avons leur soutien.

Dès que cela sera possible, je réunirai le Comité Directeur de la Section, afin d'aller plus avant dans la concrétisation des différents projets.

Certains comités du département ont élaboré des projets de manifestations du Centenaire que j'ai communiqués au Siège, notamment en vue de l'élaboration d'un budget prévisionnel.

Nous attendons de nouvelles directives du Siège tout particulièrement en matière de communication , pour la recherche de mécènes et de sponsors pouvant nous apporter un soutien financier.

En principe les célébrations du Centenaire qui vont s'échelonner de septembre 2021 à juin 2022 , se termineront par une assemblée générale nationale qui aura lieu à LYON et qui sera la dernière étape du tour de France de la Flamme .

La préparation de ce Centenaire est un investissement quotidien pour tous ceux qui ont compris l'intérêt d'oeuvrer ensemble pour l'image de la SMLH.

Cette lettre me donne aussi l'occasion de remercier et de féliciter tous les acteurs de notre Société qui se sont investis et qui continuent de le faire, pour accompagner des étrangers qui désirent acquérir la nationalité française. Ce processus initié par notre ami Jean-Pierre GOSSELIN, mis en place par Pierre THIVEND et actuellement piloté par Pierrick GUIRRIEC, est un modèle du genre, qui est devenu pour la SMLH, une cause nationale.

Le dernier numéro de la COHORTE se fait l'écho de cette action à l'échelon de la région , comme les présidents de section de nos départements bretons l'avaient opportunément suggéré.

Chères amis et chers amis,nous avons du "travail sur la planche" et j'espère pouvoir assurer une continuité dans les actions que nous projetons de concrétiser au niveau de la Bretagne,afin de célébrer avec solennité notre Centenaire. Je sais pouvoir compter sur votre amical soutien et sur votre fidélité.

Avant de terminer, je souhaite vous associer pour rendre hommage à toutes celles et à tous ceux qui nous ont quitté pendant cette période troublée et que nous n'avons pas pu souvent accompagner comme il se doit.

Encore quelques jours et les fêtes de fin d'année vont se dérouler sans doute en famille et en comité restreint . Je sais que cela n'est pas facile à admettre , mais il en est ainsi.Chacun prendra la décision qui lui paraît la plus adaptée à sa situation.

J'associe les membres du bureau de la section pour vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année.Profitez de cette période pour vous rappeler combien notre amitié et notre fraternité sincères, sont les piliers fondamentaux de la réussite des engagements que nous prenons pour le bien de la société, au sein de laquelle nous vivons .

BETTON LE 12 décembre 2020

Médecin chef des services (h) Richard CORBEILLE Président de la Société des Membres de la Légion d'Honneur de l'Ille et Vilaine